

Congrega Tec a emprendedores

REDACCIÓN



El Instituto **Tecnológico** de Estudios Superiores de **Monterrey** (**ITESM**), campus Estado de México, celebró el Tercer Día de la Familia Emprendedora, jornada en la que expertos compartieron sus conocimientos.

El encuentro se efectuó en el Centro de Familias Emprendedoras del campus y se realizaron dinámicas para conjuntar a los participantes.

La primera actividad se denominó *Las canas y las ganas: la convivencia intergeneracional*, organizada por Alberto Gimeno Sandig, especialista en Empresas Familiares.

Gimeno Sanding estableció la importancia y bases teóricas para la convivencia entre los miembros de la empresa familiar y la sucesión entre generaciones de manera exitosa.

Sugirió algunas estrategias

para que las relaciones familiares no se conviertan en “competitivas entre miembros de la empresa”.

HISTORIAS DE ÉXITO

En la segunda dinámica participaron integrantes de empresas familiares de exalumnos del **Tecnológico de Monterrey** (Exatec).

Se realizó un panel para que los emprendedores compartieran la experiencia que adquirieron durante el desarrollo de su proyecto empresarial, la ejecución y permanencia en el mercado.

En un comunicado, el Tec refirió que el objetivo fue ofrecer una gama de historias y anécdotas para enriquecer y ayudar a ejemplificar que el proceso de sucesión, así como el mantener viva una empresa familiar y manejar las relaciones personales de forma correcta, no son tarea sencilla. Indicó que los especialistas afirman que no es imposible de lograr si los integrantes se comprometen con el crecimiento y fortalecimiento.



Empresarios Exatec discutieron los procesos de las empresas familiares.

